目次 Contents

- 2 目次・すその人
- 3 特集 さらに "頼りになる窓□" へ
- 6 結核は今でも日本最大級の感染症です
- 7 2024市民のふれあいフェスタすその 水道メーターの定期交換を実施
- 8 限りある資源を大切にしましょう 10月1日(火は「浄化槽の日」
- 9 10月は里親月間です 新型コロナ・インフルエンザ予防接種
- 10 フォトグラフ
- 12 インフォメーション
- 16 2024鈴木図書館まつり
- 17 図書館だより
- 18 救急協力医
- 20 裾野っ子・市長戦略最前線

表紙 Front cover



バスの乗り方を覚えたよ

深良小学校の2年生が、本物のバスを利用してバスの乗り方やマナー、料金の見方や支払い方などを体験学習しました。 11月はバスに乗って遠足に行きます。今から楽しみですね。



パリオリンピック セーリング競技銀メダル

岡田 奎樹さん(トヨタ自動車東日本㈱所属)

パリ2024オリンピックセーリング競技に出場した 岡田さんが、男女混合470級で銀メダルに輝きました。東京オリンピックに続き2大会連続の出場で、セーリング競技で日本人選手がメダルを手にしたのは アテネオリンピック以来の20年ぶりです。



岡田さんはトヨタ自動車 東日本㈱東富士総合セン ター所属で、5歳の時から 父親の影響でセーリング競 技を始めて、以来セーリン グー筋。「セーリングの魅

力は大自然を見て、感じることができるところです。 クジラなどを見ると感動します」と話します。岡田さんは吉岡美帆選手(ベネッセ所属)と東京オリンピック後にペアを組んで3年。艇体のかじ取りと大きな帆を操作する司令塔を担うのが岡田さん。「オリンピックではいい風を読んで独自の進路で進むことができました。メダル争いのレースだったので、自分自身を追い込み、今までに味わったことのないスリルがありました。でも楽しいレースでした」と振り返りました。

「裾野の皆さんのたくさんの応援、ありがとうございました。地域や会社のみんなの応援の力がすごかっ

たです。スポーツは悔しい、うれ しい、もどかしいなどいろんな感 情、感受性を育むものだと思いま す。ぜひスポーツを楽しんでほし いです」と話しました。



susonobito No.64